

*L'ambassadeur de Chine à La
Havane remercie Cuba pour sa
solidarité (+Photos)*



Hua Xin, ambassadeur de la République populaire de Chine.

La Havane, 8 janvier (RHC) L'ambassadeur de la République Populaire de Chine, Hua Xin, a remercié le Premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba et Président de la République, Miguel Díaz-Canel, et plusieurs hauts dirigeants de la Révolution pour leurs expressions de solidarité après le puissant tremblement de terre dans la région du Tibet, qui a causé 126 morts.

Sur son compte X, le diplomate a écrit : « Je remercie Compañero (camarade) Presidente Díaz-Canel pour cette manifestation de solidarité qui nous encourage à surmonter les difficultés ».



Il a ensuite publié des messages postés sur le même réseau social par des membres du Bureau politique, Manuel Marrero (Premier ministre) et Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du PCC).

D'autres messages ont été rédigés par le ministre des affaires étrangères Bruno Rodríguez et le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Esteban Lazo Hernández.

Le tremblement de terre de 7,0 sur l'échelle de Richter, dont l'épicentre se situe dans le comté de Dinggye, en Chine, a secoué le nord du Népal, l'Inde et le Bangladesh mardi dernier.

De fortes secousses ont été ressenties à Delhi-Région de la capitale nationale, à Patna, capitale du Bihar, au Bengale occidental, à Assam, ainsi que dans d'autres territoires de la ceinture supérieure de l'Inde.



Les sismologues chinois ont enregistré plus de 660 répliques dans les 24 heures qui ont suivi le séisme, dont l'une a atteint une magnitude de 4,4.

La force des répliques diminuerait progressivement, mais en raison de la forte activité tectonique dans la région, il est toujours possible que les répliques dépassent la magnitude cinq.

Le porte-parole du ministère chinois des affaires étrangères, Guo Jiakun (cité par Xinhua), a indiqué que des messages de condoléances avaient été reçus des dirigeants de 22 pays : Russie, Pakistan, Népal, Kirghizstan, Kazakhstan, Tadjikistan, Vietnam, Malaisie, Maldives, Japon, Cuba, Venezuela, Serbie,

Biélorussie, Espagne, Italie, Azerbaïdjan, Géorgie, Oman, Grenade, El Salvador et Ouzbékistan.



Il a indiqué que des messages de condoléances étaient également parvenus des ministères des affaires étrangères de pays tels que l'Inde, le Brésil, l'Égypte, les Émirats arabes unis, la Turquie, le Bahreïn et l'Iran, ainsi que du secrétaire général des Nations unies, António Guterres, du secrétaire général de l'Organisation de coopération de Shanghai, Nurlan Yermekbayev, et du président du Parlement centraméricain, Carlos Hernández.

Prensa Latina a publié les déclarations de Hong Li, vice-président du comité du parti communiste et directeur du département de gestion des urgences de la région.

Le fonctionnaire a souligné que les équipes de secours continuent de travailler dans des conditions difficiles pour apporter de l'aide et assurer la sécurité de la population touchée.

Les autorités locales s'efforcent également de répondre aux besoins des personnes évacuées et de rétablir les services essentiels dans les zones touchées.



Le dirigeant chinois a déclaré que toutes les routes endommagées par le tremblement de terre dans le comté de Dingri ont été rapidement réparées, que l'électricité y a été rétablie et que les signaux de communication ont été rétablis dans de nombreuses villes et villages touchés.

On a appris précédemment que plus de 14 000 personnes, dont des membres de l'armée, des policiers, des pompiers, des gardes forestiers, des dirigeants du Parti communiste et des bénévoles, participaient aux opérations de sauvetage et de secours au Tibet.

Les autorités locales et régionales ont déployé 26 équipes médicales composées de 581 professionnels et 107 ambulances pour soigner et transporter les victimes.

Les efforts se concentrent également sur la restauration des infrastructures endommagées, le tremblement de terre ayant provoqué l'effondrement de plus de 3 600 maisons, selon PL.

Photos

02 Équipe de secours dans un village de la commune de Changsuo du district de Dingri, Xigaze, région autonome du Xizang.

03. Camp temporaire pour les résidents touchés par le tremblement de terre dans le district de Lhaze de Xigaze, dans la région autonome du Xizang, dans le sud-ouest de la Chine, le 7 janvier 2025. (Xinhua)

04. Des sauveteurs travaillent dans le village de Changsuo du district de Dingri à Xigaze, dans la région autonome du Xizang (sud-ouest de la Chine), (Xinhua)

05. Des sauveteurs travaillent dans une zone touchée par le tremblement de terre dans le village de Changsuo du district de Dingri, à Xigaze, dans la région autonome du Xizang, dans le sud-ouest de la Chine (Xinhua).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373696-lambassadeur-de-chine-a-la-havane-remercie-cuba-pour-sa-solidarite-photos>



Radio Habana Cuba